

Acta No. 45
Sesión Solemne y Pública de Cabildo
15 de septiembre del 2023

En la Ciudad de Fresnillo, Zacatecas, siendo las once horas con veintinueve minutos del día viernes 15 de septiembre del año dos mil veintitrés, se declaran formalmente instalados los trabajos de esta **Sesión Solemne y Pública de Cabildo, en el mes de Septiembre** a celebrarse en el **Centro de Convenciones Los Temerarios**, Mtro. Saúl Monreal Ávila, Lic. Argelia Jetzirah Aragón Galván, Lic. Martín Álvarez Casio, Martín Rogelio Rivera González, Leticia Hernández Garay, Gerardo de Jesús Araiza López, Ma. Irene Magallanes Mijares, Pedro García Balderas, Rita Rocío Quiñones de Luna, Juan Cristóbal Félix Pichardo, Citlally Xeloi Oliva Castruita, Anaelena López Patiño, Laura Angélica Herrera Márquez, Gilberto Eduardo Dévora Hernández, Diana Isela Valdez González, J. Félix Castillo Ruiz, Cecilia Treto Pitones, Regidores Integrantes del Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021-2024, a efecto de tratar asuntos de carácter administrativo, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA;
- 2.- VERIFICACIÓN LEGAL DEL QUÓRUM;
- 3.- INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN;
- 4.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y ACUERDOS;
- 5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

DESARROLLO DE LA SESIÓN.

1.- LISTA DE ASISTENCIA.- Mtro. Saúl Monreal Ávila, **PRESENTE**; Lic. Argelia Jetzirah Aragón Galván, **PRESENTE**; Martín Rogelio Rivera González, **PRESENTE**; Leticia Hernández Garay, **PRESENTE**; Gerardo de Jesús Araiza López, **PRESENTE**; Ma. Irene Magallanes Mijares, **PRESENTE**; Pedro García Balderas, **PRESENTE**; Rita Rocío Quiñones de Luna, **PRESENTE**; Juan Cristóbal Félix Pichardo, **PRESENTE**; Citlally Xeloi Oliva Castruita, **PRESENTE**; Anaelena López Patiño, **PRESENTE**; Laura Angélica Herrera Márquez, **PRESENTE**; Gilberto Eduardo Dévora Hernández, **PRESENTE**; Diana Isela Valdez González, **PRESENTE**; J. Félix Castillo Ruiz, **PRESENTE**; Cecilia Treto Pitones, **PRESENTE**.

2.- VERIFICACIÓN LEGAL DEL QUÓRUM.- Una vez concluido el pase de lista, el Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal, manifestó: Señor Presidente, Señora Síndico, Señoras y Señores Regidores, contamos con **16 asistencias**, por lo tanto existe Quórum Legal para Sesionar.

3.- INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN.- Una vez determinada la existencia Legal del Quórum, el Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal, manifestó: Se declara instalada la Sesión Solemne y Pública de Cabildo y se procede al desahogo del siguiente punto.

4.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y ACUERDOS.- En este momento se procede a dar lectura al orden del día:

PUNTO UNO.- Lista de asistencia y declaración del quórum legal.

PUNTO DOS.- Lectura del Orden del Día y aprobación del mismo en su caso.

PUNTO TRES.- Presentación del video relativo al Segundo Informe de Gobierno de la Administración 2021-2024.

PUNTO CUATRO.- Mensaje a la ciudadanía, por parte del Mtro. Saúl Monreal Ávila, Presidente Municipal de Fresnillo, Zacatecas, en la Administración 2021-2024

PUNTO CINCO.- Respuesta al Segundo Informe de Gobierno del Mtro. Saúl Monreal Ávila, Presidente Municipal de Fresnillo, Zacatecas en la Administración 2021-2024 por parte de la Regidora Anaelena López Patiño Regidora de este Ayuntamiento.

PUNTO SEIS.- Mensaje del Licenciado David Monreal Ávila Gobernador Constitucional del Estado de Zacatecas o su representante.

PUNTO SIETE.- Clausura de la Sesión.

Y en este momento someto a consideración del Pleno la aprobación del orden del día, Quienes estén a favor de aprobar el mismo en sus términos, manifestarlo levantando su mano. **Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.-** Les informo que se aprueba el orden del día, por **UNANIMIDAD** de votos a favor de este Honorable Cabildo.

Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.- Pasamos al **Tercer Punto** del orden del día que es; Presentación del video relativo al Segundo Informe de Gobierno de la Administración 2021-2024. Y pido de manera respetuosa a los presentes su atención para ver el video correspondiente.
PRESENTACION DEL VIDEO DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO ADMINISTRACIÓN 2021-2024:

Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.- Muchas gracias a todos por su atención y pasamos al **Cuarto Punto** del orden del día que es: Mensaje a la ciudadanía, por parte del Mtro. Saúl Monreal Ávila, Presidente Municipal de Fresnillo, Zacatecas, en la Administración 2021-2024. **Uso de la Voz.- Mtro. Saúl Monreal Ávila.- Presidente Municipal.-** Muchas gracias, muchas gracias a todas y a todos, quiero primero agradecer la presencia y la invitación su presencia y asistencia a este gran evento al Señor Gobernador, David Monreal, bienvenido a tu casa Gobernador y quiero decirles que el 40% de lo constatado en mi informe, es gracias al peso a peso a la voluntad y al trabajo que hizo el Señor Gobernador en toda esta informe, cerca de 120 millones de pesos obra pública, trabajos de empleos, convenios, todo gracias al Gobernador muchas gracias, porque estas demostrando mucho, tramos carreteros, que el a la mejor dará cuenta en un rato, Diputada...Diputado Nieves Medellín Medellín, representante de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado de Zacatecas aprecio su presencia en este recinto, bienvenido; Doctor Arturo Nahle García, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, bienvenido; al General de Brigada con Diplomado en Estado Mayor, Comandante de la Onceava Zona Militar, al ciudadano Alejandro Vargas González, bienvenido Señor General; a nuestra Señora Síndico Municipal, Argelia Jetzirah Aragón Galván, gracias por su presencia Síndico; al General Comandante de la Guardia Nacional bienvenido, General Alcaraz bienvenido a Fresnillo; al Licenciado Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno de Fresnillo; Señoras, Señores regidores, muchas gracias por su respaldo, su apoyo en esta administración, gracias. Agradezco y reconozco también a los ex-presidentes Municipales de Fresnillo que nos honran con su presencia. Señor José Eulogio Bonilla Robles, muchas gracias por acompañarnos, Licenciado Crescencio Herrera Herrera, al Doctor Herón Rojas Sánchez, al Ingeniero Rodolfo Monreal y al Licenciado Juan García Páez, muchas gracias por su presencia. A los Legisladores y Legisladoras del Honorable Congreso de la Unión y de la Sexagésima Cuarta Legislatura que nos acompañan a todos los legisladores muchas gracias por acompañarnos. A la Licenciada Verónica del Carmen Díaz Robles, Delegada en Zacatecas de los Programas de Bienestar, bienvenida muchas gracias; María de la Luz Dorado Ávila, Sub-delegada de Desarrollo de SEDATU en Zacatecas, muchas gracias; y por supuesto agradecer, reconocer a un hombre, mi líder, mi guía, al Doctor Ricardo Monreal, Coordinador de Enlace Territorial de la Cuarta Transformación, muchas gracias; al maestro Rodrigo Reyes, Secretario General de Gobierno, muchas gracias por asistir; a la Licenciada Sara Hernández de Monreal, Presidenta Honorífica del Sistema DIF Estatal, mucha gracias Sara; al Doctor Ricardo Olivares Sánchez; Titular de la Secretaría de Finanzas de Gobierno del Estado, bienvenido Señor Secretario; al General de Brigada del Estado Mayor retirado Arturo Medina Mayoral; Secretario de Seguridad Pública del Gobierno del Estado, muchas gracias Señor Secretario; al Arquitecto Guillermo Carrillo Pasillas, Secretario de Obras Públicas del Gobierno del

Estado de Zacatecas, muchas gracias; al Doctor Ricardo Humberto Hernández León, Coordinador General Jurídico del Gobierno del Estado de Zacatecas, muchas gracias Doctor; al entrenador Javier Núñez Orosco, Director General del Instituto de Cultura Física y Deporte del Estado de Zacatecas, muchas gracias Director; a la Licenciada María de Jesús Muños Reyes, Directora General del Instituto Zacatecano de Cultura, muchas gracias; a nuestra amiga Bennelly Jocabeth Hernández Ruedas, Diputada Federal por este Distrito muchas gracias Diputada; al Doctor Amurabi Gamboa Rosales, Director General del COCYT, muchas gracias doctor; al Licenciado Iván Reyes Millán, Secretario del Zacatecano Migrante, bienvenido; al Doctor Osvaldo Pinedo, Secretario de Salud muchas gracias Señor Secretario; al Doctor Rodrigo Castañeda Miranda, Secretario de Economía, muchas gracias Señor Secretario; al Licenciado Arturo Romo Gutiérrez, Exgobernador de Zacatecas muchas gracias Licenciado; al Licenciado Virgilio Rivera Delgadillo, Ministro de la Suprema Corte de Justicia, Magistrado muchas gracias, gracias; a la Licenciada Maribel Galván Jiménez, Diputada Local por Fresnillo muchas gracias Diputada; a la Doctora Karla Valdez, Diputada Local Sombrerete, muchas gracias Diputada; a la Ingeniera Laura Bermúdez Valdez, Directora General del Instituto Zacatecano de Construcción de Escuelas, muchas gracias; al Licenciado Jerónimo Medina Triana, de Fresnillo PLC muchas gracias licenciado Jerónimo; a la Licenciada Julia Olgún Cerna, Sub-secretaria del Gobierno del Estado de Zacatecas, muchas gracias; al Licenciado Daniel Dávila García, Magistrado y Merito y Ex-Secretario de Gobierno del Estado de Zacatecas, muchas gracias; a la Maestra Soledad Luévano Cantú, Senadora de la República, muchas gracias Contadora Soledad; a la Doctora Marisela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas muchas gracias, Presidenta; al Doctor Gerardo de Ávila González, Director del Sol de Zacatecas muchas gracias señor director; al Licenciado Mario Alberto Caballero, Sub-Director del Periódico Imagen y Radio La Voz muchas gracias Licenciado; a nuestro amigo Martin Gerardo López Carrillo, destacado Cronista Deportiva muchas gracias, deportivo muchas gracias Gerardo; al Doctor Pablo Quezada Games, destacado Caricaturista Fresnillense Pablo muchas gracias; al Licenciado Juan Gómez Hernández, Director de Porticon Line gracias Licenciado; al Doctor José Humberto Salazar, Presidente Municipal de Jerez muchas gracias Presidente; a la Licenciada Lorena Oropeza, Titular de Fiscalía de Trata de Personas en el Estado de Zacatecas muchas gracias Licenciada; a la Maestra Ruth Angélica Contreras Rodríguez, Coordinadora Estatal de Planeación muchas gracias Coordinadora; al Maestro Rogelio Campa Arteaga, Presidente Municipal de General Enrique Entrada muchas gracias Presidente; al Licenciado Oscar Gabriel Campos Campos, Director Jurídico en el Gobierno del Estado de Zacatecas; al Doctor Rubén Ibarra Reyes, Rector de nuestra Benemérita Universidad Autónoma de Zacatecas muchas gracias Rector bienvenido a tu tierra; a la Doctora Diana Saucedo, Sub-Secretaria de Prevención Social del Delito del Estado de Zacatecas; al Doctor Francisco José Murillo Ruiseco, Titular de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Zacatecas; al Maestro Luis Medina Elizalde, Ex- diputado Federal por Zacatecas muchas gracias Licenciado; a la Licenciada Nubia Coret Barrios Escamilla, Comisionada del Instituto Zacatecano de Transparencia, Accesos a la Información y Protección de Datos Personales, bienvenida paisana; al Maestro Samuel Montoya, también Comisionado del Instituto Zacatecano de Transparencia, muchas gracias, bienvenido; a nuestra amiga Gabriela Arellano Quezada, Presidenta Municipal de Apozol; al Licenciado Eleazar Moisés Limones, Secretario de Gobierno Municipal de Guadalupe, bienvenido Secretario; a la Doctora Juliana Arteaga Carrillo, Rectora de la Universidad Politécnica de Zacatecas; al Maestro Javier González Ávila, Director del Instituto Tecnológico Superior de Fresnillo, gracias; al Licenciado Gerardo Romo Flores, Titular de Comunicación Social de Gobierno del Estado; al Licenciado José Manuel Contreras Santoyo, Gestor Zacatecano; Antonio Rocha Romo, Presidente Municipal de Trancoso, muchas gracias Presidente; al Licenciado Fredy González Vázquez, Presidente Municipal de General Pánfilo Natera, muchas gracias Presidente; a la ciudadana Margarita Robles de Santiago, Presidenta Municipal de Morelos; a la Licenciada Juanita Acevedo Ibarra, Presidenta Municipal de Vicente Guerrero del Estado de Durango, muchas gracias Presidenta; al maestro Oscar Rodríguez, Doctor destacado académico de la Universidad Autónoma de Zacatecas, muchas gracias Doctor; al Ingeniero José Aguirre Campos, empresario Fresnillense, muchas gracias Pepe; a Lorena Gutiérrez, Directora de NTR Medios de Comunicación; a

nuestro amigo Carlos Pavón Campos y a todos los líderes de la Sección 62, del Sindicato Frente Minero, gracias, Carlos; al Ingeniero Roberto Ornelas, Delegado de Infonavit en Zacatecas; a todos los Diputados, Ana Luisa del Muro García, Diputada Local; a Ernesto González Romo, Diputado; al Diputado José Juan Mendoza Maldonado; a la Diputada Priscila Benítez Sánchez; a la Diputada Zulema Santacruz Márquez; a la Diputada Susana Andrea Barragán, al Diputado José Luis Figueroa Rangel; al Diputado José Xerardo Ramírez; al Diputado Juan José Estrada; a todos muchas gracias, amigas y amigos muy buenas tardes a todos y a todas, bienvenidos todos los presentes a este informe, hoy me da gusto volver a dirigirme a ustedes, que muy posiblemente sea mi último informe de Gobierno como Presidente Municipal. Y quiero empezar agradeciendo a todo el pueblo de Fresnillo por la confianza y el respaldo que me han dado a lo largo de estos 5 años de gobierno. Sé que el de Fresnillo, es un pueblo que espera resultados concretos y contundentes. Por mi parte y ustedes lo saben, nunca me he conformado con la mediocridad, ni con hacer lo mínimo necesario. Y es por eso que tengo el firme propósito de no escatimar esfuerzos, ni recursos, para cerrar fuertemente la administración, para que continúe la transformación y el rescate de Fresnillo. No puedo negar que este último año ha sido complejo, ha sido desafiante, hemos enfrentado muchos obstáculos. Para mí esta experiencia, ha sido como un doctorado en manejo de crisis, han puesto a prueba toda nuestra capacidad como equipo y como persona, como gobernante pero aquí sigo de pie y de frente. Sigo de pie firme y mi compromiso con ustedes es inquebrantable. Hoy, acompañados de tantas amigas y amigos me declaro listo para atender al llamado de nuestro movimiento. Es tiempo de definiciones, compañeras y compañeros, yo ya tomé la mía, tengo el legítimo anhelo de continuar ayudando a mi tierra y esto desde la máxima tribuna del país, mi objetivo siempre ha sido y será, convertirme en el representante que marque la diferencia, y es que ustedes ya me conocen, soy un político calado, soy Saúl. Soy el presidente que hizo más con menos, el que siempre me condujo con honestidad, con transparencia, con una buena administración. Nadie, nadie me puede cuestionarme que no hice nada, porque atendimos y resolvimos los problemas históricos de Fresnillo, a pesar de que los de antes siempre dijeron que yo no iba a poder, les demostramos que sí se puede, que si se pudo. A partir de hoy comienza una nueva etapa y por supuesto que volveré a recorrer cada rincón del Estado de Zacatecas para reunirme con los Presidentes Municipales y liderazgos regionales para compartirles cómo esa visión que tuvimos, la transformamos en acciones de gobierno exitosas, a pesar de que para mí no hay nada más importante que mi familia, debo reconocer que ellos han sido y son quienes han padecido mis ausencias, pero no solo ustedes, solo Dios sabe cuánto los he extrañado. Porque gobernar Fresnillo es difícil, absorbente, comprometido. Aprendí que ser un buen presidente te cobra caro, pero hay algo que me ha hecho replantear algunas situaciones en mi vida, hoy, a pesar de todo, soy el hombre más afortunado del mundo por la llegada de mi niña, de mi primera nieta María Regina, aquí presente, por eso, por eso a Lupita mi esposa, a María Fernanda, a Dana Paulina, a Raúl a Saulito, les prometo que ahora en la medida de lo posible, buscaré equilibrar mi vida familiar y mi labor como servidor público. Agradezco la presencia de mis hermanos, Nacho, Pedro, Teresa, Román, Celia, y Zito, gracias por estar aquí y por seguir respaldándome. Y si me permiten me voy a abrir con ustedes, por gobernar Fresnillo tampoco he tenido la oportunidad de vivir el duelo de mi padre Guillermo Ávila, mi mamá Irene Rodríguez y de mi hermana Erika Ávila, a los tres los perdí en el mismo año, y para ser sincero, me hacen mucha falta. Para referirme a mi familia Monreal Ávila, que por cierto agradezco a mis tres hermanos, a Cándido, a Leticia, a Ricardo, a Rodolfo, a Ana María a David, a Elías, Eulogio, María del Refugio, Susana, Jovita, Claudia y Luis. Quiero aclarar algunas cosas, todos los retos que hemos enfrentado, hemos aprendido a superarlos juntos como familia, y hay mucha gente que especula, pero no hay ambición alguna que haya podido doblarnos, quebrarnos o separarnos. Así nos enseñó nuestro señor padre, Don Felipe Monreal y así lo hacemos, por encima de la familia, nadie. Nuestros adversarios nos quieren ver debilitados pero lo que no saben es que la fuerza del Monrealismo no somos nosotros, son ustedes, es la gente, la que está dentro del movimiento, que viva el Monrealismo. Antes de continuar, quiero compartirles que otro de esos pequeños sueños que tenía, se está haciendo posible. Estoy escribiendo la historia de mi vida, de mis dos familias y pronto les daré noticias de este relato personal. A David, a mi hermano, al gobernador, quiero reafirmar lo que ya sabes, reconozco en ti el liderazgo, el liderazgo político del Estado de Zacatecas,

y desde aquí, te ofrezco mi mano y también quiero aclarar, amigas y amigos, para acabar de tajo con grillas e intrigas, que no existe entre nosotros división, animadversión, ni celos; al contrario, en cualquier responsabilidad que yo tenga, tu Gobernador y Zacatecas seguirán teniendo en mí a un aliado, muchas gracias Gobernador por todo tu respaldo, los llamados y exigencias que he hecho a tus funcionarios, nunca han sido a título personal. Siempre ha sido la voz del pueblo de Fresnillo. Por eso, nuevamente solicito, Señor Gobernador que sigas ayudando al municipio que te vio nacer, pedirte que nos ayudes a que siga la obra pública, pedirte también que sigan los apoyos sociales y los apoyos a los productores de Fresnillo, que siga la rehabilitación de nuestros caminos rurales, y por supuesto queremos seguir pidiendo tu apoyo en la pacificación de nuestro mineral. En la atención de servicios públicos, sabemos que el tema más importante es la falta de agua potable, por eso mismo quiero solicitarte Gobernador, tu gestión ante el Gobierno Federal para que juntos podamos realizar los proyectos que te voy a entregar y darle por fin viabilidad al tema del agua potable. Porque a pesar de lo mucho que hemos trabajado e invertido en el sistema, solamente con la acción conjunta de los tres órdenes de gobierno podemos resolver completamente el tema del agua, no solo Zacatecas y Fresnillo, sino todo el país que atraviesa una crisis hídrica porque ante la falta de lluvias los mantos acuíferos se están secando y hay riesgo de la peor crisis de abastecimiento de agua y que bueno gobernador que solicitaste que Zacatecas se declare Zona de emergencia, sé que tu como campesino lo vas a entender y estamos a la orden muchas gracias Señor Gobernador. Coincido en que todos los municipios requieren ayuda, pero Fresnillo por sus características, por su problemática, y por ser el municipio más grande e importante del Estado, reclama más atención. También quiero agradecer la presencia de un amigo, de un aliado, de un maestro, de alguien que en cada acción, discurso y definición nos da una cátedra de dignidad y congruencia, alguien que ha enseñado a muchos a hacer política, me refiero al Doctor Ricardo Monreal, que vino conmigo, me acompañó a este informe de gobierno, muchas gracias Ricardo; te dije hace un año y hoy te lo reitero, en cualquier escenario y en cualquier decisión que tomes, estaré contigo. Tu recorrido y tu caminar por el país te dan el perfil idóneo para ser el Coordinador de Organización y Enlace Territorial, y estoy seguro que serás pieza clave para la continuidad de la cuarta transformación en el país, muchas gracias Senador Ricardo Monreal. Quiero aprovechar también para mandar un saludo y un reconocimiento a nuestro presidente de México, al Licenciado Andrés Manuel López Obrador, a quien hemos acompañado desde hace más de 20 años, hoy lo sigo diciendo con orgullo, es un honor estar con Obrador. Por otra parte, quiero reconocer a una persona que ha sido muy importante para la consolidación de la cuarta transformación en Zacatecas, a través de la correcta aplicación de los programas sociales del bienestar, agradezco a Verónica Díaz, por su apoyo a este mineral y desde aquí le digo que estoy seguro, que seguiremos haciendo equipo en los proyectos que benefician a nuestro Estado, muchas gracias Vero, gracias. Hoy la política nacional se reconfigura, pues estamos en una oportunidad histórica donde por primera vez, el país puede ser dirigido por una mujer de izquierda, dándole continuidad a la transformación de la patria. Doctora Claudia Sheinbaum, cuente conmigo y con los fresnillenses, sin titubeos y sin regateos, es usted nuestra líder. A este informe invité y convoqué a mis amigos, a mis conocidos, a mis aliados, a mis vecinos, a mi familia, a quien me han acompañado. Este evento tiene dos objetivos, el primero someter al escrutinio público mi trabajo, y el segundo demostrar que aquí estamos, vigentes, fuertes, consolidados y listos para enfrentar lo que venga, y es que hay quienes no han entendido el momento político que atravesamos, y piensan que la construcción de los grandes movimientos se hacen desde el rencor y la diatriba, piensan que se hace dividiendo y polarizando, pero no, fueron años de lucha para sacar a los corruptos del poder, y todos sabemos lo que el 2 de junio del próximo año, va a pasar. Porque ahora a nuestros adversarios se les olvida, pero yo les voy a recordar siempre que pueda, como estaba el país, como estaba nuestro Estado y como estaba Fresnillo. Sé que vienen tiempos convulsos, y sé que van a querer politizar los temas que le duelen a nuestra sociedad, pero soy un convencido de que, ni unos debemos hacer como que no pasa nada, ni otros deben hacer leña del árbol caído, porque siempre lo he dicho, la reconstrucción de la paz y la armonía no se hace con odio, requiere de nuestra voluntad, antes de cualquier interés político, económico o de grupos, estoy consciente de que la mayor preocupación de todos continúa siendo la inseguridad, incluso yo mismo, en mi familia, sufrí las consecuencias de este cáncer social que estamos

viviendo, y que ha estado presente en nuestro Zacatecas por los últimos 20 años y aunque no es un tema que esté dentro de las facultades del Gobierno Municipal, sí quiero dirigirme como ya lo he hecho antes, a nombre del pueblo de Fresnillo, a las corporaciones de seguridad, a nuestras Fuerzas Armadas, a las autoridades de investigación y de impartición de justicia, les pido que no dejen solo a Fresnillo, la sociedad espera mucho de ustedes, y queremos que siga habiendo resultados en la difícil tarea de regresar la paz y la seguridad. Debo informarles que he platicado con representantes de los colectivos que tienen personas desaparecidas, entiendo por lo que están pasando, por eso, además del llamado que acabo de hacer, sinceramente deseo que las familias mantengan la esperanza y encuentren pronto alivio. Siempre estaremos en la misma lucha y en la misma causa y es que hay gente que ha querido satanizar a Fresnillo, pero solo basta con salir a nuestras calles para darse cuenta que somos más los buenos, para darse cuenta que Fresnillo, Fresnillo es chingón y por cierto quiero mandarles un saludo a toda la gente de las colonias y comunidades porque esta tierra se ha hecho de esfuerzo, de nuestros comerciantes, nuestros campesinos, de los jóvenes, de las mujeres, de los empresarios, de los deportistas, de los maestros, de las personas con discapacidad, de los migrantes, de nuestros adultos mayores, de los doctores, de las enfermeras, de los abogados, de los ingenieros, de los ganaderos, de los taxistas, de los artistas, de todos los liderazgos que están en los comités de participación social y de los delegados municipales, y a todas y todos ustedes que quiero dejarles nuevamente mi palabra empeñada; es solo lo único que tengo, de que tendrán en mí a un aliado, a alguien que, desinteresadamente les da su amistad sincera. Ustedes ya dieron cuenta, no solo en el vídeo, ni solo en el discurso, y en la realidad, de que todo lo que he trabajado por Fresnillo, lo he hecho desinteresadamente, mi recompensa será que el día de mañana, cuando ya no sea presidente municipal, ustedes me vean en la calle y me saluden con afecto, con ese cariño que no se puede comprar, con el calor de un buen recuerdo, con la certeza de que estamos cumpliendo y de que vamos por mas, a las y los regidores que me acompañaron en mi planilla, y a los que ocupan un espacio por el principio de representación proporcional, quiero reconocerles su altura y visión, todas y todos han sido unas verdaderas damas y unos verdaderos caballeros al momento de hacer política y ahí quedará en la historia de Fresnillo su participación, su congruencia, su compromiso y su amor a Fresnillo muchas gracias regidoras y regidores. Agradezco a mi esposa la madre de mis hijos Lupita Pérez, por encabezar el gran trabajo de equipo al frente del DIF Municipal, tanto en las labores sociales, para los más necesitados, como para las organizaciones de eventos con causa y nuestra exitosa Feria Nacional de Fresnillo, gracias Lupita por ser siempre mi compañera leal, a los integrantes de mi gabinete a ellos, muchas gracias, hoy les doy las gracias, pero no me refiero a despedirlos, sino a un verdadero reconocimiento y agradecimiento por su trabajo, quizá algunos de ustedes me ven como un hombre exigente, pero siempre he querido sacar lo mejor de todas y todos ustedes, siempre he procurado que estén a la altura del pueblo de Fresnillo. Si no fuera por esa exigencia, no entregaríamos estos resultados que estamos presentando. También quiero hacer mención de todos los trabajadores y trabajadoras del Gobierno Municipal, a las secretarias, a los administrativos, a las cuadrillas y a todo el personal operativo, al SUTSEMOP y a los sindicalizados, al personal de limpia, tanto como a los de obras, a los de base y a los de confianza; a todo aquel que cree que es invisible, la importancia de su aportación la vemos hoy, y quiero aprovechar para pedirles una disculpa; mi dinámica de trabajo en ocasiones no me permitió detenerme a platicar o compartir, pero para mí cada uno es igual de importante como cualquier funcionario municipal o amigo personal y les confieso algo muy cierto, a todos los voy a extrañar. Pero no quiero, amigas y amigos, que esto suene como una despedida, porque mi compromiso con Fresnillo no es pasajero, ni es coyuntural, Fresnillo me ha dado mucho, Fresnillo me ha dado vivencias, me ha dado a mi familia, me ha dado mi escuela, me ha dado a mis hijos, y me ha dado fortaleza, me ha dado la oportunidad de crecer con principios y valores y me ha permitido conocer a la mejor gente que hay en el mundo. Por eso nunca me he doblado, por eso nunca me he visto frágil, por eso siempre voy a dar la cara ustedes. Hoy, con más madurez política y experiencia, les digo que reconozco que hay temas pendientes, les adelanto que en mi escritorio hay todavía muchos proyectos para Fresnillo, de hecho ya los tengo listos para llevarlos a cabo, pero para eso se requiere dar continuidad al proyecto a este movimiento transformador, no podemos permitir que Fresnillo regrese a como lo encontramos. Hace

un momento se los dije, esta no es una despedida, hoy es el arranque en el que acudo al llamado al movimiento, se me presenta una aventura política y no dejaré ir la oportunidad por eso los invito aquí frente a todos ustedes e invito a mi familia a mis amigos a mis aliados al pueblo de Zacatecas a que me acompañen en esta nueva lucha, en esta nueva lucha que hoy iniciamos aquí, que iniciamos juntos vamos a continuar dando los mejores resultados, aquí nadie se raja, aquí sí se puede con ustedes todo, sin ustedes nada. Muchas gracias, Que viva Fresnillo! Que viva Zacatecas! Que viva México!, Que viva México!, Que viva México! ¡Muchas gracias!. **Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.-** Agradecemos al Maestro Saúl Monreal Ávila por el mensaje que acaba de pronunciar en cumplimiento a lo establecido en el marco normativo correspondiente.

Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.- Y pasamos al **Quinto Punto** del orden del día, que es; Respuesta al Segundo Informe de Gobierno del Maestro Saúl Monreal Ávila, Presidente Municipal de Fresnillo, Zacatecas en la Administración 2021-2024, por parte de la ciudadana Anaelena López Patiño y le solicito a la Regidora sea tan amable de pasar ahí al centro de este escenario para que de la respuesta correspondiente en representación de las y los regidores de nuestro Municipio. **Uso de la Voz.- Anaelena López Patiño.- Regidora del Ayuntamiento.-** Buenas tardes tengan todos ustedes. Con su permiso señor Presidente Municipal; Mtro. Saúl Monreal Ávila, Lic. Argelia Aragón Galván; Síndica Municipal, Secretario de Gobierno; Lic. Martín Álvarez Casio, Compañeras y Compañeros Regidores. Agradecemos la presencia y les damos la bienvenida, al Gobernador Constitucional del Estado de Zacatecas Lic. David Monreal Ávila; al General de Brigada Alejandro Vargas González, Comandante de la Onceava Zona Militar; al Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Zacatecas; Lic. Arturo Nahle García; Diputado Nieves Medellín, a las y los Legisladores Locales y Federales que nos acompañan; ex presidentes municipales y a todo el público en general que nos honran con su presencia. Gracias por estar aquí. El día de hoy acudimos a presenciar en esta Sesión Solemne de Cabildo el Segundo Informe de Gobierno del H. Ayuntamiento de Fresnillo 2021-2024, encabezado por el Presidente Municipal Maestro Saúl Monreal Ávila. En estos 2 años de trabajo dentro del cabildo nos hemos enfocado a analizar, discutir y aprobar en algunos casos de mayoría y otras por unanimidad dictámenes que en su contenido lleven como esencia la máxima de las expresiones, “el bien común”. El trabajo que este cuerpo edilicio realiza, y lo digo con orgullo se ha transformado en obras y servicios que beneficia a todos los Fresnillenses; cada propuesta o dictamen que se turnan a las Comisiones se desahogan y se discuten el tiempo que se requiera. Las acciones y las obras son más que evidentes pero también es cierto que es el Municipio más grande e importante del Estado de Zacatecas y sabemos que no hay presupuesto que alcance para cubrir todas las necesidades. Es por ello y aprovecho, para pedirles a los funcionarios municipales que tengan siempre presente que el servicio público es para servir a todos los ciudadanos, recuerden que ayudamos más cuando se gobierna sin distinción de partidos. El Presidente y quien conformamos el Cabildo estamos conscientes que no hay ciudadanos de primera o de segunda y mucho menos por su afinidad partidista, si queremos seguir trascendiendo como hasta hoy, como un pueblo de lucha, de trabajo, de empresarios y políticos destacados; se debe gobernar para todos y pensar en el municipio en un solo equipo y más cuando Fresnillo tiene un futuro tan prometedor y ya estando a la altura de otras ciudades que destacan en el país, los problemas son bastos y no podemos agachar la cabeza ni voltearnos a un lado y no resolverlos, hay veces que muchos de ellos se generan por malas decisiones en el ámbito federal y estatal y nos repercuten como Municipio, esos problemas y se los digo como Regidora, es muy complicado resolverlos desde un Ayuntamiento. Como las carencias que hay en el sistema de salud, el lamentable problema de inseguridad que está presente en casi todo el país, el cierre de negocios por efectos post pandemia o el recorte de recursos federales que ya no llegaron a los municipios, como el fondo minero por mencionar uno de los más importantes. A pesar de ello en esta administración todos en equipo hemos logrado ser eficientes en la distribución de los recursos y logramos salir adelante, y poder realizar obra pública. Por eso quiero reconocer al Presidente Municipal Maestro Saúl Monreal Ávila, al cabildo y a todos y cada uno de los funcionarios del Ayuntamiento por su dedicación y trabajo. Me quiero dirigir en

especial a los ciudadanos, también para agradecerles porque sin su confianza no podríamos tener la oportunidad de estar en este cargo público, no quisiera abundar demasiado en esa ya tan trillada frase de todos los informes que es “aún hay mucho por hacer” y mejor me permito cambiarla por esa que dice “hagamos el bien sin mirar a quien” para que con el presupuesto que se cuente las obras, servicios y programas que se ejecuten en el Municipio puedan llegar a mucho más familias. Por eso respetuosamente invito a todas las dependencias del Gobierno Federal, al Gobernador Licenciado David Monreal Ávila, a nuestro Presidente Maestro Saúl Monreal Ávila y a mis compañeras y compañeros de Cabildo así como a todos los funcionarios Municipales que este último tercio de esta administración trabajemos en unidad en beneficio de nuestro querido Fresnillo; que no nos alejen las diferencias si no que nos acerquen las coincidencias. Señor Gobernador; Licenciado David Monreal Ávila, le agradecemos que hoy nos acompañe, confiamos que no olvidará la tierra que lo vio nacer, el pueblo de Fresnillo espera que emprenda muchos proyectos y programas en beneficio de nuestro mineral y que continúe con la rehabilitación de las carreteras que conectan a nuestras comunidades ya que el transporte de mercancías, insumos y productos agrícolas y ganaderos es vital para el desarrollo económico del Municipio. Presidente Municipal Maestro Saúl Monreal Ávila, desde la oposición le extendemos la mano y sepa usted que en nosotros tiene también el apoyo necesario para que juntos, sociedad y gobierno logremos una vida mejor para los Fresnillenses. Muchas gracias por su atención. Buenas tardes a todas y todos.

Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.- Felicidades regidora. Agradecemos a la regidora Anaelena López Patiño por su mensaje y pasamos al **Sexto Punto** del orden del día que es; Mensaje del Licenciado David Monreal Ávila, Gobernador Constitucional del Estado de Zacatecas. Le solicitamos respetuosamente tenga a bien brindarnos su mensaje. **Uso de la Voz.- Lic. David Monreal Ávila.- Gobernador Constitucional del Estado de Zacatecas.-** Muchas gracias, muy buenas tardes a todas a todos, me da mucho gusto estar, esta tarde en mi tierra, en el municipio de Fresnillo, con la gente que tanto quiero y aprecio y que por muchos años, por muchos años; me ha acompañado en este anhelo y en este deseo de transformación, de bienestar, por eso, hoy, quiero en principio, felicitar a quienes integran el Cabildo, de este municipio el de Fresnillo, Zacatecas, de bienestar por sus logros, al amparo y bajo la coordinación del Presidente Municipal, Saúl Monreal, le saludo a Martín Rogelio Rivera González, Leticia Hernández Garay, Gerardo de Jesús Araiza López, Ma. Irene Magallanes Mijares, Pedro García Balderas, a Rita Rocío Quiñones, a Juan Cristóbal Félix Pichardo, a Citlally Oliva Castruita, a Anaelena López Patiño, a Laura Angélica Herrera Márquez, a Gilberto Eduardo Dévora, a Diana Isela, a José Félix Castillo Ruiz, a Cecilia Treto, y desde luego también a ellos regidoras, regidores, pero le saludo con el mismo reconocimiento a la Licenciada Argelia Aragón Galván, a todos ellos y a sus funcionarios públicos porque este informe de resultados no se entiende, no se explica si no es con el acompañamiento de todo un equipo de trabajo, a las autoridades auxiliares a los funcionarios públicos municipales y desde luego toda esta coordinación de la que ya habló el Presidente Municipal, quiero saludar también a todos los invitados especiales que se han dado cita el día de hoy, presidentes municipales, expresidentes, funcionarios públicos federales, estatales, municipales, representantes populares, senadores diputados federales, diputados locales, a todos les saludo con aprecio con afecto ya dió cuenta el Presidente Municipal de quienes estamos presenciando, testimoniando este gran evento, pero le quiero saludar de manera personal aprovechando su presencia, a mi mujer Sara Hernández Campa, que está también acompañando como Presidenta del DIF Estatal, reconocer el acompañamiento, reconocer el trabajo coordinado que han estado llevando a cabo, porque luego no se visibiliza que bueno que el Presidente pudo dar cuenta de todos los logros, de lo que hace la cara amable, de lo que hace la sensibilidad y el corazón, lo que hace esa actitud humana, me refiero a Lupita Pérez que se ha llevado aseado dado todo un trabajo al frente del DIF Municipal, le saludo y desde luego a, le quiero también dar mis saludos a mis hermanas, mis hermanos que se han dado cita el día de hoy y desde luego a mi hijo que me acompaña acá y le saludo a todos los amigos, familiares, es un bonito evento, quiero referirme a, este evento público, primero reconocer el apego al derecho, que es muy importante me da mucho gusto observar del Presidente Municipal del Cabildo, la formalidad para poder respetar nuestra Constitución Política de

los Estados Unidos Mexicanos, en su artículo 115, la Constitución de nuestro Estado de Zacatecas, en su artículo 116 y 123 y de la Ley Orgánica del Municipio para el Estado de Zacatecas, en sus artículos 60 y 80, para llevar a cabo esta obligatoriedad de rendición de cuentas ante el pueblo de Fresnillo, pueblo que le dio su confianza para gobernar, pueblo que le ratificó su confianza y seguro estoy porque cuando gobiernas para ir a una reelección ahora como derecho, se necesita de gozar del reconociendo del gobernado y Saúl, viene de un proceso democrático de una lucha electoral que le valió el respaldo y el apoyo del pueblo de Fresnillo, para que pudiera llevar a cabo la reelección en un segundo mandato y quiero decirles que estuve escuchando con mucha atención su informe y me consta, me consta porque me toco gracias a la confianza y la voluntad del pueblo de Fresnillo gobernar este municipio y durante más de tres cuatro periodos está el registro contable para esos sirven los números para eso sirve la historia, pudimos mantener no solo finanzas sanas, era el único municipio que no tenía deuda pública, era el único municipio que mantenía sus obligaciones financiadas al día, al día, pero luego llego un momento oscuro que se tiene que relatar, porque llevó a Fresnillo a las peores condiciones, económicas, políticas, sociales, nadie que se precie de vivir en Fresnillo puede negar la triste realidad y la obscuridad a la que se llevó a este municipio de Fresnillo, por la negligencia, por la frivolidad, la frivolidad y lo digo públicamente dispuesto al debate público de sus malos gobernantes, frívolos, corruptos, incapaces, que le dieron atrás a las buenas administraciones, escuche con atención que hoy gracias a las buenas finanzas a las buenas practicas administrativas, ya se le pagó al seguro social todos los pendientes, se le pagó los laudos que tenían, esta costando mucho volver a reactivar su económica la confianza quien de fresnillo puede negar el abandono de sus carreteras, a la que llevaron, quien de Fresnillo podrá negar, el tema de la inseguridad, llevar a Fresnillo por casi dos décadas, cuando menos los últimos tres sexenios hacer no solo el Estado de los mas inseguros, siempre el primero o segundo lugar y de ese Estado, tres municipios siempre encabezar la lista de los municipios más inseguros y peligrosos; Fresnillo, Zacatecas y Guadalupe. Nos hicieron una famita que Dios guarde la hora, Fresnillo no lo merece, Fresnillo es grande; no solo por su territorio, Fresnillo es grande; no solo por su comercio, Fresnillo es grande; no solo por el manejo del recurso que dispone, Fresnillo es grande pero es grande por su gente, por su gente, gente buena, noble trabajadora, por eso me dio mucha tristeza al nivel al que se llegó a Fresnillo, lo digo en la sinceridad y lo digo con conocimiento de causa, con conocimiento de causa, por eso hoy quiero aprovechar, porque gracias también a la lucha de nuestro movimiento que hay que decirlo porque yo pertenezco a un movimiento nacional, un movimiento que estamos haciendo todo, entregando todo, luchando con todo, para restaurar la paz y la tranquilidad de nuestro Estado para incorporar a Zacatecas nuevamente, al concierto del desarrollo nacional para que se vuelva a hablar pero en bien de Zacatecas, como somos de bien, la gente de Zacatecas, la gente de Zacatecas es gente buena, noble, trabajadora tenemos reconocimiento no solo aquí, tenemos reconocimiento nacional internacional de la gran vocación de los Zacatecanos, del talento, de su capacidad, de su nobleza, eh estado platicando con empresas en el mundo y embajadores y nos ha sido merecedor Zacatecas, si es con el programa de empleo temporal con los canadienses, lo ratifican año con año, gracias a la nobleza, el talento y la capacidad de los Zacatecanos, hoy hay Zacatecanos en el mundo en niveles administrativos de conducción de grandes empresas trasnacionales y hoy aquí hay muchas empresas que no me dejaran mentir, las direcciones, la conducción de las empresas, la llevan Zacatecanos por eso en el tema solo les voy a decir de los últimos resultados, en el tema de la inseguridad que ha hecho mucho daño, hemos logrado que Zacatecas ya, primero sacarlo de todos eso siempre primeros lugares, en el 2022, de recibir al Estado en el primero o segundo lugar, en el comportamiento del delito homicidios, violencia, robo a mano armada en carretera, extorsión, secuestro logramos en el 2022 llevarlo al lugar número 7, a finales del 2022, avanzamos hasta el lugar número 9, en el 2023, llegamos al lugar número 12, ya hace unos días se dio a conocer las nuevas cifras y ya estamos en el lugar número 15, de los Estados con mayor tranquilidad o menor inseguridad como se le llame y espero en Dios, que terminando el año estemos pasando la media nacional para poder pasar a ser uno de los Estados más seguros como en el pasado, y si se puede lo vamos a lograr primero Dios, y del Estado así como creció, también en Fresnillo dijimos ya no se puede así, hay mucho miedo, hay mucho abuso, con las familias con los jóvenes y algo se tiene que hacer

y les puedo decir hoy, dispuesto al debate público porque lo que yo informo por eso lo hago público, lo hace la Secretaría de la Defensa Nacional el Ejército Mexicano, lo hace la Guardia Nacional, lo hace la Fiscalía General de la República, lo hace la Secretaría de Gobernación, lo hace la Secretaría de Seguridad y lo hace la Fiscalía del Estado; hemos logrado que en Fresnillo, disminuyamos solo del 2021 al 2022 bajamos el comportamiento del delito en todas sus variantes el 42 por ciento, parece sencillo pero ha sido de gigantes, ha sido de gigantes, luego ahora que ya estamos haciendo el comparativo con nuestros propios números con nuestros propios números, en el 2022 al 2023, al mes de agosto al mes de agosto, tenemos una reducción en el comportamiento del delito del 39 por ciento, acumulado a este cuarenta y tantos por ciento imagínense ustedes de qué tamaño era el delito acá en el municipio y les puedo decir porque también debe de saber el pueblo de Fresnillo que me ocupe en la primera etapa, uno el tema de temas; la inseguridad, si no hay seguridad no hay nada, por eso es muy importante que en Fresnillo volvamos a recuperar nuestra paz y nuestra tranquilidad y también sostengo, que la seguridad hace mucho que dejó de ser un asunto de Estado, para ser un asunto de todos, todos tenemos que ayudar a pacificar, todos podemos ayudar y el otro tema el de sus redes carreteras porque si no hay infraestructura, si no contamos con las condiciones tampoco y hoy puedo decirle al pueblo de Fresnillo que ratifico mi compromiso de que, al término del mandato el 100 por ciento de las carreteras de Fresnillo van a estar reconstruidas, reparadas y tendrán una carpeta de 5 centímetros y hay vamos, hoy no les voy a decir de todo lo que hemos hecho en Fresnillo, las carreteras que ya arreglamos como es la de la Estación San José a Chichimequillas, como es la de Guadalupe de Trujillo, como es la de San José de Lourdes, como es la de Rancho Grande, como es la de La Encantada, como es la de Gutiérrez, como es las carreteras que ya iniciamos también en Carrillo, todas estas, la de Altamira, la de Morelos la de San José de Lourdes, todas estas carreteras que ya bendito Dios logramos repararlas reconstruirlas y hoy la gente las transita, son solo una muestra de que si se puede y lo vamos a lograr, por eso quiero decirle al pueblo de Fresnillo, estuve escuchando con mucha atención, de la respuesta también y reconozco en la regidora que dio respuesta Anaelena López Patiño, su madurez política y su responsabilidad como reconozco también la actitud democrática del cuerpo de Cabildo y de este Municipio de Fresnillo, quiero decirles que me complace apreciar de la visión progresista del Presidente Municipal, porque he puesto a disposición del pueblo de Zacatecas, al amparo de la nueva gobernanza una nueva forma del quehacer y del gobierno, porque quiero decirles que gracias a nuestro movimiento de transformación en el país, hoy el pueblo de México y Zacatecas no es la excepción, Fresnillo no es la excepción, goza de la política social más ambiciosas de la historia, Fresnillo se beneficia con más de mil millones de pesos al año, al año, en el programa de abuelitos, en pago de la pensión, con el programa de becas a estudiantes, la beca Benito Juárez, con el programa de la escuela es nuestra, con los diferentes programas de la política social que se adicional a los casi mil millones de pesos que tiene de capacidad de ejercicio el municipio y el acompañamiento del gobierno del Estado, que es la nueva gobernanza; es la comunión social, es la comunión de la función, es la multiplicación de los pesos para dar atención y solución a los problemas de nuestra gente, poner al servicio del pueblo el recurso público de la Federación, el recurso público del Estado y el recurso público del Municipio, para poder dar cauce y desarrollo a un pueblo como el de Fresnillo y como el de Zacatecas, por eso le quiero reconocer el trabajo que desempeñan y desarrollan todos los servidores de la nación en el municipio y en el Estado y que coordina la representante del Presidente de la República la Licenciada Verónica Díaz Robles aquí presente, quiero también agradecerle al Ejército Mexicano, porque los resultados que les acabo de decir en materia de seguridad le respalda el trabajo diario hoy nada menos venimos a sesionar para poder acompañar al Presidente aquí a el Ejército, en el batallón que está ubicado en Plateros, para llevar a cabo la Sesión del día de hoy para dar cuenta de lo que sucedió, pero como eso lo hacemos todos los días, por eso vaya mi reconocimiento al Ejército Mexicano a través del General Alejandro Vargas Comandante de la Zona Militar aquí, en nuestro Estado el de Zacatecas, el mismo reconocimiento para el General Alcaraz que forma parte de esta mesa de Construcción de Paz, muchas gracias General; Coordinador Estatal de la Guardia Nacional y le doy mi reconocimiento al hombre del pueblo de Zacatecas y de Fresnillo al General Mayoral también Secretario de Seguridad Pública del Estado y quien nos ayudaron a tener unas fiestas fundacionales en Fresnillo con paz y

tranquilidad son ya prácticamente en esta nuevo mandato las dos ediciones con saldo blanco, le saludo también a los integrantes de la mesa de Paz a él Delegado Fiscal Cristian Pao Camacho, aquí presente, al Licenciado Osvaldo Cerrillo, Secretario Técnico y al Licenciado Pascual, Coordinador Nacional de Inteligencia en nuestro Estado, no me resta sino decirle al pueblo de Fresnillo, como dice su lema, cumpliendo y vamos por más; como al resto de los Estados, de los municipios, le vengo a ofrecer al pueblo de Fresnillo lo que ya dijo el Presidente Municipal, pero no solo eso, quiero decir que todos los tramos carreteras que hemos hecho hay tanto rezago y tanta necesidad que me obliga a hacer pública mi voluntad política y mi compromiso con el Municipio de Fresnillo, que se oiga muy claro, por cada peso que ponga el Presidente Municipal, para el tema de carreteras, de agua potable, de escuelas, de calles, por cada peso y de deporte por cada peso que ponga el Presidente Municipal, le vamos a dar dos más, dos pesos le va poner el Gobierno del Estado porque Fresnillo, necesita de toda la mano y porque estoy empeñado no solo por lo que representa Fresnillo, Fresnillo es más importante de lo que se dice, de lo que se cree para la pacificación necesitamos la generación de empleo, para la pacificación necesitamos de espacios públicos, deportivos, gimnasios, canchas, para la pacificación necesitamos, de espacios culturales de atención, para la pacificación necesitamos becas para las escuelas, para la pacificación necesitamos carreteras seguras, dignas, para la pacificación necesitamos de un pueblo en desarrollo; por eso a Fresnillo no le voy a negar ni le voy a regatear, por fortuna y bendito sea mi Padre Dios, hoy puedo decirle al pueblo de Fresnillo que ya gozamos de finanzas sanas y tengo mucha confianza que ahora si, en los próximos años va a despegar el municipio de Fresnillo y nuestro Estado, en hora buena felicidades y muchas gracias a todos y a todas; Que Viva Fresnillo, Zacatecas!, Que Viva Zacatecas!, Viva México!, Viva México!, Viva México!, muchas gracias.

Uso de la Voz.- Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal.- Muchas gracias Señor Gobernador, y para finalizar con el orden del día pasamos al **Séptimo Punto**, correspondiente a la **Clausura de la Sesión** y solicito a los presentes mantenerse de pie. Siendo las trece horas con treinta y tres minutos del día viernes 15 de septiembre del año 2023, se declaran formalmente clausurados los trabajos de esta Sesión Solemne y Pública de Cabildo. Gracias por su asistencia.

Lic. Martín Álvarez Casio
Secretario del Ayuntamiento y Gobierno Municipal